
Hinsichtlich der Verwendung von Natursteinimitaten sehen die Mitglieder des Ausschusses 
weiteren Klärungsbedarf hinsichtlich der Definition des zulässigen Materials. Nach eingehender 
Diskussion zum Thema stellt der Sachkundige Bürger Dr. Ganten - UWG-Fraktion - den Antrag 
zur Geschäftsordnung, den Beschluss über die Verwendung von Natursteinimitaten in den Rat zu 
vertagen und die Verwaltung damit zu beauftragen, für die Vorlage im Rat entsprechendes 
vorzubereiten. 


